



La Fundación Hasselblad, de Suecia, eligió a Graciela Iturbide como la ganadora del Premio Internacional de Fotografía 2008. Es la segunda ocasión que el reconocimiento recae en un mexicano, pues en 1984 lo recibió Manuel Álvarez Bravo, maestro de la galardonada. Bo Myhrman, di-

rector del organismo, dijo: "es una de las fotografías latinoamericanas de mayor importancia e influencia de las pasadas cuatro décadas. Sus imágenes se distinguen por su excepcional fuerza y belleza visual". Arriba, imagen tomada del libro *Juchitán de las mujeres*, de Ediciones Toledo **CULTURA / 4a**